

Brésil : le Parti des Travailleurs rejette l'assignation à résidence du délateur de Lula



Brasilia, 29 novembre (RHC)- La présidente du Parti des Travailleurs du Brésil, Gleisi Hoffmann, a rejeté l'assignation à résidence et la réduction de peine appliquées à l'ex-ministre Antonio Palochi, délateur de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva Lula.

À ce sujet, elle a signalé que ce fait démontre que les bandits avoués mentent pour obtenir la liberté et garder une partie de l'argent volé.

La sénatrice a qualifié d'absurde total le fait que Palochi soit envoyé chez lui et que Lula reste en prison. Elle a souligné que c'est l'œuvre du juge Sergio Moro qui était à la tête des procès de l'opération contre la corruption Lava Jato, à Curitiba, dans l'état de Parana.

En septembre 2016, Antonio Palochi a été condamné par le juge Sergio Moro à 12 ans, 2 mois et 20 jours de prison pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Sa peine à été réduite hier à 9 ans et 10 jours d'assignation à résidence avec bracelet électronique.



Radio Habana Cuba